

Comunicado de Prensa Calvià, 18 de marzo de 2019

REUNIÓN DE TRABAJO DE LAS ADMINISTRACIONES Y ENTIDADES INTEGRANTES DEL PROYECTO STEVE

Calvià es uno de los 4 municipios que forman parte de esta iniciativa piloto impulsada por la Unión Europea para el fomento del transporte sostenible

Los días 19 y 20 de marzo se reúnen en Calvià los *partners* del proyecto STEVE (Smart-Taylored L-category Electric Vehicle demonstration in hEtherogeneous urbanuse-cases), para evaluar y hacer seguimiento de las actuaciones en torno a esta iniciativa piloto que promueve la movilidad ligera, eficiente y respetuosa, y de la que el municipio calvianer forma parte junto a las ciudades italianas de Turín y Venearia y la austríaca Villach. Los representantes de cada *partner* se reúnen cada seis meses, y éste será el tercer encuentro después de las citas anteriores en Turín y Munich.

En la reunión, se expondrán los avances que se han llevado a cabo con el proyecto. En el caso de Calvià, se apuesta por promocionar las bicicletas eléctricas en el ámbito del turismo y poner en relación a las empresas y operadores turísticos con este medio de movilidad *eco.friendly*.

En este sentido, se han hecho propuestas de unas rutas turísticas de montaña desde Peguera a las Cases de Galatzó y al Torrent de Santa Ponça, y rutas de carretera desde Peguera hasta los núcleos históricos de Es Capdellà y Calvià. Calvià recibe mucho turismo de bicicleta, tanto en el municipio como en la zona de la montaña de Galatzó hacia la Serra de Tramuntana, sobre todo durante la primavera y el otoño. El proyecto STEVE ofrece la posibilidad de ampliar este medio a otros ámbitos no tan profesionales de la bicicleta sino más de paseo y de trayectos cortos.

Para Calvià es una oportunidad que los 20 partners de los proyectos europeos (21 entidades públicas y privadas de diferentes países de la Unión Europea) visiten Calvià y vean in situ las posibilidades de los vehículos ligeros en un destino con una climatología como la que se disfruta en el municipio. Por ello, la primera acción que se hará el día 19 será un paseo en bicicleta eléctrica.

Los objetivos que tiene Calvià en relación al proyecto Steve son, entre otros, promover la movilidad sostenible, concienciar de la necesidad de ser más respetuoso con el medio ambiente y apostar por movilidad eléctrica. El proyecto STEVE está financiado por la Unión Europea a través del programa Horizonte 2020.

La reunión de trabajo tendrá lugar en el Hotel Ponent Mar de Palmanova. Por parte de Calvià, el director general de Turismo, Comercio, Litoral y Proyectos Estratégicos, Xavier Pascuet, será el encargado de hacer la explicación del proyecto de bicicletas eléctricas por el que ha apostado el municipio, el martes a partir de las 16.45h.